

SINOPSIS

Skripsi ini berjudul strategi pemerintahan Kota Bengkulu dalam meningkatkan pendapatan pajak daerah. Studi penelitian Dinas Pendapatan Daerah Kota Bengkulu, tahun 2005-2006. dalam hal ini kota Bengkulu termasuk daerah yang selalu melaksanakan pembangunan dalam jangka waktu kedepan dan untuk mencapai tujuan yang efektif maka perlu adanya sector keuangan daerah yang mencukupi kebutuhan di daerah. Dan untuk menggali potensi yang dimiliki daerah Dinas Pendapatan Daerah kota Bengkulu harus memiliki strategi dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah, salah satunya dari sektor pajak daerah, disini penulis bermaksud meneliti sejauh mana strategi yang dilakukan Dispenda kota Bengkulu untuk meningkatkan pendapatan pajak daerah, dari latar belakang tersebut maka rumusan masalahnya bagaimana strategi Dinas Pendapatan Daerah kota Bengkulu dalam meningkatkan pajak daerah tahun 2005-2006

Penulis dalam melakukan penelitian menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi, teknik analisis data adalah deskriptif kualitatif.

Tujuan yang ingin dicapai oleh Dinas Pendapatan Daerah kota Bengkulu dalam peningkatan pajak daerah yaitu meningkatkan penerimaan pendapatan daerah dari seluruh sector PAD, mempersiapkan dana mutakhir subjek dan objek pajak/retribusi daerah, meningkatkan pelayanan prima kepada masyarakat yang didukung sarana dan prasarana yang cukup, meningkatkan kesadaran wajib pajak/retribusi daerah untuk mematuhi kewajiban, mempersiapkan sumber PAD yang baru, mempersiapkan SDM yang profesional serta pemikiran beorientasi kepada masa depan, hubungan baik terhadap stake holder dan instansi terkait. Strategi yang dilakukan Dispenda kota Bengkulu yaitu meningkatkan kualitas SDM yang ada di Dinas Pendapatan Daerah, meningkatkan pelayanan kepada masyarakat guna mendapatkan kepercayaan dari masyarakat, meningkatkan pendapatan asli daerah untuk meningkatkan potensi ekonomi. Kontribusi dan realisasi penerimaan pajak daerah kota Bengkulu terhadap PAD sangat tinggi, walaupun peningkatannya hanya sedikit setiap tahunnya.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, maka saran untuk Dinas Pendapatan Daerah kota Bengkulu adalah meningkatkan kualitas sumber daya manusia di Dinas Pendapatan Daerah kota Bengkulu dalam rangka pengelolaan potensi daerah, adanya sosialisasi tentang pentingnya membayar pajak dan retribusi guna menunjang pengolahan potensi daerah, adanya sinergi antara pemerintah, swasta, dan masyarakat dalam melaksanakan peraturan dalam memperbaiki perekonomian yang lebih baik. Ini untuk mengoptimalkan prioritas strategi yang digunakan untuk peningkatan pendapatan asli daerah sektor pajak daerah walaupun realisasi pada tahun 2006 tidak terpenuhi tetapi adanya peningkatan penerimaan dari tahun ketahun.